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GESCHÄFTSSTELLE 

Adresse: Germersheimer Straße 86, 90469 Nürnberg 

Telefon: 0911 - 48 73 04 

Geschäftszeiten nach Vereinbarung (0171 - 62 13 162) 

Website: www.eintracht-falkenheim.de 

E-Mail: kontakt@eintracht-falkenheim.de 

 

ABTEILUNGEN 

Frauen- und Mädchenfußball, Gymnastik, Handball, Herren- und Jungenfußball, Judo & Tai-Chi, Kegeln, Tennis, 
Tischtennis 

 

SPORTSTÄTTEN 

Sportplatz: Germersheimer Straße 86 / 118 

Turnhallen:  

Schulturnhalle Saarbrückener Straße 

Schulturnhalle Leerstetter Straße 

Tennisplätze: Germersheimer Straße 86  
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Vorstandsbericht 
Liebe Vereinsmitglieder, 

wir freuen uns, euch in dieser Ausgabe unserer Vereinszeitung einen Überblick über die aktuellen 
Entwicklungen und Herausforderungen in unserem Verein geben zu können. 

Zunächst möchten wir euch darüber informieren, dass wir mit dem Aufbau einer Videoüberwachung auf 
unserem Sportgelände begonnen haben. Michael Adler hat sich mit seinem Know-How in dem Bereich dem 
Projekt angenommen. Dieser Schritt wurde notwendig, da wir in den letzten Monaten eine deutliche 
Zunahme von Vandalismus feststellen mussten. Mit der neuen Überwachung möchten wir unser Gelände 
besser schützen und eine sichere Umgebung für alle Mitglieder schaffen. Wir werden auch weiterhin 
versuchen müssen, dass vereinsfremde Personen die Sportanlage nicht zur Freizeitbeschäftigung nutzen. 
Dies hat in den letzten Jahren schlichtweg Überhand genommen.  

Darüber hinaus gibt es gute Nachrichten bezüglich des ehemaligen Eintracht-Vereinsheims: Wir stehen 
kurz vor der Lösung für die Brandschutzsituation und damit der Möglichkeit einer neuen 
Baugenehmigung/Nutzungsänderung, die es uns ermöglichen kann, eine umfassende Renovierung 
durchzuführen. Neben der Modernisierung des Vereinsheims hin zu einer besseren sportlichen Nutzung 
können wir uns auch auf die Sanierung der zwei Wohnungen freuen, was auch einen Beitrag zur 
Finanzierung der Renovierung haben muss. 

Trotz dieser positiven Entwicklungen bleibt die Finanzierung unseres Investitionsplans, den wir auf der 
letzten Jahreshauptversammlung vorgestellt haben, eine große Herausforderung. Der Vorstand arbeitet 
weiterhin intensiv daran, nachhaltige Lösungen zu finden, um unsere Pläne und Projekte umzusetzen. Es 
ist jedoch kein Geheimnis, dass wir derzeit leider durch die notwendigen und nicht aufschiebbaren 
Renovierungen der letzten Zeit ausgebremst werden, weil sich diese gegenüber den Banken negativ auf die 
Finanzierung auswirken.  

Ein absolut positiver Trend ist aber seit der Vereinsfusion, der nach wie vor anhaltende Mitgliederzulauf. 
Dies zeigt, welches enorme Potential in unserem Verein steckt – ein Potential, das wir in den kommenden 
Jahren mit vereinten Kräften weiter nutzen wollen. Um die großen Sprünge machen zu können, die wir uns 
alle wünschen, ist aber weiterhin die Finanzierung das wichtigste Thema. 

Ein besonders großer Dank geht an dieser Stelle an die zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die 
mit ihrem unermüdlichen Einsatz dafür sorgen, dass unser Vereinsleben so lebendig und vielfältig bleibt. 
Ihr seid das Herz unseres Vereins und macht all das möglich, was wir gemeinsam erreichen! Wir sind hier 
im Vergleich zu anderen Vereinen wirklich gesegnet an einer tollen Unterstützung.  

Wir blicken optimistisch in die Zukunft und sind überzeugt, dass wir auch die kommenden 
Herausforderungen meistern werden. Mit eurer Unterstützung können wir unseren Verein weiter 
voranbringen und weiterhin ein Ort für Sport, Gemeinschaft und Zusammenhalt bleiben. 

 

Sportliche Grüße 

Euere Vorstandschaft                 
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Einladung zur Jahreshauptversammlung 2025
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Frauen- und 
Mädchenfußball 
Hinrunde / Herbstrunde 

Unsere Frauenmannschaft ist diese Saison in der 
Kreisliga und im Kreispokal unterwegs. Das Ziel 
war es, an die gute Rückrunde der letzten Saison 
anzuschließen und somit diese Saison um den 
Aufstieg zu spielen und im Pokal weit zu kommen. 
Die Hinrunde wurde ohne Niederlage auf dem 1. 
Platz beendet und das Pokalfinale wurde auch 
erreicht. Folglich läuft es bei den Frauen super. 

Unsere U17 Mädels dagegen müssen diese 
Saison mit der Unterstützung der U15 Mädels, da 
leider zu wenig Spielerinnen für Mannschaften in 
den jeweiligen Altersklassen da sind, in der 
Bezirksliga ran und spielen zum ersten Mal auf 
Großfeld. Nach der Umgewöhnung an das neue 
Spielfeld und einigen lehrreichen Spielen 
aufgrund des jüngeren Alters steht der 9. Platz zu 
Buche und die Spannung auf die Rückrunde und 
das Saisonfinale steigt.  

Mit einem neuen Trainer (Danke Neno fürs 
Übernehmen) starteten unsere U13 Mädels in die 
Herbstrunde und erspielten sich den 3. Platz. 

 

 

Hallensaison 

An der Hallenkreismeisterschaft nahmen die 
Frauen (4. Platz), U17 (7. Platz) und U15 (6. Platz 
in der Vorrunde) teil und, wie jedes Jahr, waren wir 
auch wieder beim Ladies-Indoor-Soccer-Cup in 
Auerbach vertreten, dieses Mal nur mit den 
Frauen und der U15. Unsere Juniorinnen Teams 
haben dann noch bei einigen privaten 
Hallenturnieren teilgenommen und dabei ist 

besonders das Hallenmasters Turnier des FC 
Wendelstein zu erwähnen, bei dem unsere U13 
Mädels den 1. Platz erreicht haben.  

 

 

Events   

Am Freitag, den 13.12.24, haben wir unsere 
Weihnachtsfeier gemeinsam mit der gesamten 
Abteilung gefeiert und haben den verschiedenen 
Beiträgen der Mannschaften gelauscht, viel und 
gut gegessen und den Abend besinnlich und 
lachend zusammen verbracht. Und natürlich 
haben wir uns über unser Weihnachtsgeschenk 
sehr gefreut und den Trainingsanzug voller Elan 
ausgepackt und gleich angezogen. 

Als ein Highlight sind wir dann am 25.02.25 zum 
DFB Frauen Länderspiel gegen Österreich ins 
Max-Morlock-Stadium gegangen und haben beim 
4:1 mitgejubelt und mal geschaut, wie die Profis 
so Fußball spielen.  

 

Wie jede Saison haben wir auch wieder einen 
Arbeitsdienst abgehalten am Weltfrauentag am 
08.03.25, um unseren Platz auf Vordermann zu 



 

 
 
Eintracht Falkenheim e.V.  8 
Mehr als ein Verein. 

bringen und unseren Container wieder 
aufzuräumen. 

In den Osterferien am 13.04.25 fand ein 
Abteilungsinternes Fußballturnier statt, bei dem 
jede Spielerin sich anmelden konnte und ihr 
eigenes Team zusammenstellen und mitbringen 
musste. So kam es, dass alte Freundinnen, die 
mal vor Jahren Fußball gespielt haben, und 
Mädels, die zum ersten Mal Fußball spielen, 
gegeneinander antraten, auf Minifußballtore 
schießen und Spaß haben. 

 

Aktuell 

Unsere Frauenmannschaft hat am 14.04.2024 
ihre letzte Niederlage in einem Pflichtspiel 
hinnehmen müssen und ist seit einem Jahr 
ungeschlagen in über 20 Pflichtspielen (Liga und 
Pokal). Dennoch suchen wir weiterhin neue 
Spielerinnen in allen Altersklassen. In der 
nächsten Saison ist es unser Ziel, wieder die 2. 
Frauenmannschaft im Ligabetrieb melden zu 
können und in der Jugend alle Altersklassen 
eigenständig im Ligabetrieb zu stellen. Auch 
freuen wir uns über neue Unterstützung als 
Trainer*in oder Betreuer*in. Gerne mal 
vorbeikommen, unsere U13 Mädels tragen ihre 
Heimspiele am Freitag um 18.00 Uhr aus, unsere 
Frauen am Sonntag um 11.00 Uhr und im 
Anschluss um 15.00 Uhr spielen die U17 Mädels 
ihre Heimspiele. 

Eure Frauen- und Mädchenfußball Abteilung  

Lena, Elly, Friederike, Nenad, Katharina, Mirko, 
Sabine und Wolfgang 
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Herrenfußball 
Liebe Fußballfreunde, 
 
Nach dem Abstieg im Sommer spielt unsere 
runderneuerte Erste Mannschaft bisher eine 
hervorragende Saison und hat nur eines der 
letzten 16 Spiele verloren.  
 
Die neue Mannschaft unter Mileta Milovanovic 
hat sich mittlerweile sehr gut eingespielt und 
besteht aus einem gesunden Mix alter und junger 
Spieler mit unterschiedlicher Karriere. Unser Ziel 
bleibt es unabhängig vom sportlichen 
Abschneiden und dem Aufstieg im Sommer, den 
Umbau unserer Herrenmannschaften 
voranzutreiben und wollen Schritt für Schritt 
vereinstreue (Jugend-)Spieler in den 
Herrenbereich integrieren. 
 
Entsprechend haben wir den zwischenzeitlich 
vakanten Trainerstuhl unserer Zweite Mannschaft 
auch mit einem langjährigen Jugendtrainer 
besetzt: Christian Stafflinger betreut seit Anfang 
April die Zweite Herrenmannschaft und mit ihm 
sind auch seine Spieler aus der U19 größtenteils 
in den Herrenbereich gewechselt.  
 

 

 
 
 
 
Der Unterbau der Ersten Mannschaft achtet noch 
mehr auf eine konsequente Verjüngung und wird 
intern als U23 geführt. Hier versuchen wir mit ein 
paar alten Recken als Säulen eine junge, 
lernwillige Mannschaft zu formen, die auf kurz 
oder lang immer wieder auch Spieler in die Erste 
Mannschaft abgeben wird. 
 

 
 
Seit dieser Saison trainiert auch wieder eine Alte 
Herren-Mannschaft. Leider konnten wir die AH 
bisher noch nicht zum Spielbetrieb in der Ü32-
Liga anmelden, aber das bleibt das Ziel der 
fußballbegeisterten Familienväter. Momentan 
trainiert die AH mit der PM Kriemhild-Funker 
gemeinsam und es besteht reger Austausch. 
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Auch die PM Blau-Schwarz konnte zu 
Saisonbeginn wieder neue Spieler akquirieren 
und ist genau wie die PM Kriemhild-Funker 
weiterhin fester und verlässlicher Bestandteil der 
höchsten Privatspielliga im Nürnberger Raum 
und unseres Vereins. 
 

 
 
Wir machen in der Fußball Herrenabteilung 
weiterhin Schritte vorwärts, auch wenn es 
manchmal Rückschläge gibt. Am 08.04.2025 
wurde auf einer Abteilungsvollversammlung die 
Abteilungsleitung für zwei weitere Jahre im Amt 
bestätigt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Die Richtung, in die wir uns langsam, aber sicher 
bewegen, scheint also zu stimmen. Ein großer 
Dank gilt allen Trainer:innen, Betreuer:innen, 
Eltern und Ehrenamtlichen, die das große, 
schwerfällige Schiff Fußballabteilung Männer 
und Jugend in Bewegung halten. Ohne euch und 
eure tägliche Arbeit mit den Kindern, 
Jugendlichen und Männern stehen die 
Maschinen dieses wunderbaren, großen Vereins 
still. Für diese Arbeit in unserer Abteilung von 
ganzem Herzen vielen Dank. 
  
Sportliche Grüße und auf ein weiterhin 
erfolgreiches Jahr 2025 
 
Monika Neubauer und Vincent Steinbach 
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Tischtennis 
Liebe Sportfreunde, 

Die Saison 2024/25 der TT-Abt. ist zu Ende. Eins 
steht jetzt allerdings schon fest, es war keine gute 
Saison. Angefangen hat alles im August 2024, 
nachdem wir unsere 2. Herren aus 
gesundheitlichen und familiären Gründen 
zurückziehen mussten. Bei der 1.Herren fehlte in 
der gesamten Saison unsere Nr.1 und zur 
Rückrunde auch noch unsere Nr.3 für zwei 
Monate. So war und ist ein Abstieg aus der B-
Klasse der Bezirksklasse nicht zu vermeiden. Bei 
der 4.Herren steigen 5 von 10 Mannschaften ab, 
darunter auch die unsrigen. Die Konkurrenz ist da 
ebenfalls zu gut. Einziger Lichtblick ist unsere 
3.Herren, die sich in der D-Klasse im Mittelfeld 
hält und mit dem Abstieg nichts mehr zu tun hat. 
Die Gesamtergebnisse und Tabellen im 
Anschluss. 

 

Erfreulich ist die Tatsache und die Weiter-
entwicklung unserer 5 Damen, die regelmäßig am 
Training teilnehmen und viel Ehrgeiz zeigen. 
Derzeit trainieren allerdings nur 4 von ihnen, 
Monika, Martina, Petra und Susanne, die dann 
auch am 25.4. ihre interne Vereinsmeisterschaft 
ausspielen. Die fünfte im Bunde, unsere 
Gabriele, muss nach einem Sturz in der Halle im 
Januar noch etwas auskurieren. An dieser Stelle 
wünschen wir Dir gute Besserung.  

Im Mai werden wir unsere 4 internen 
Vereinsmeisterschaften, wie jedes Jahr, wieder 
ausspielen. Am 05.05. geht’s los mit dem Gaudi 
Doppel, eine Woche später dann das Einzel, am 

19.5. dann das Doppel und zuletzt dann noch das 
Gedächtnisturnier.  

Als Saisonende ist dann noch eine 
Abschlussfeier für den 05.Juli geplant. 

Am Samstag, 24.05. ab 10.00 Uhr findet im 
Vereinsheim der TT-Bezirkstag Mittelfranken 
statt. Über 100 Vereine werden dann vor Ort sein. 

 

Am 04.04. wurde unser Willi Pollex beim letzten 
Punktespiel würdig und emotional aus dem 
Mannschaftssport verabschiedet. Mit nunmehr 
85 Jahren wird es Zeit den Jüngeren Platz zu 
machen. „ die Legende lebt „ so das Motto einer 
emotionalen Verabschiedung an diesem Tag. 

 

Das Lied der Clubs wurde etwas abgeändert und 
wie folgt gesungen: 

„ ein Fels in wilder Brandung, der alles überstand, er 

hielt in vielen Jahren so manchen Stürmen stand, ein 

Fels in wilder Brandung ist unser Willi P., sein Stern 

wird für immer am TT-Himmel steh´n. 

Die Legende lebt, wenn auch die Zeit vergeht, unser 

Willi, der bleibt besteh´n, die Legende lebt, wenn auch 

der Wind sich dreht, unser Willi wird niemals 

untergeh´n. „ 
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Mein Dank gilt allen Spielern, Spielführern und 
Helfern, die mir geholfen haben, durch diese 
Saison zu kommen. Dies werden wir dann alles 
im Juli würdigen und mehrmals darauf anstoßen. 

 

Ich wünsche allen eine gute Zeit und sportlichen 
Erfolg. 

Mit sportlichen Grüßen 

Jürgen Brunner 

Abt. Tischtennis 

Eintracht Falkenheim Nürnberg e.V. 

Email:  

- ttdjk@yahoo.de 

- juergen.brunner@eintracht-falkenheim.de  

Mobil: 0176 21921324 

 

Kassier: Alfred Enzinger 

Trainingszeiten:  

       Montag: 17.00 Uhr bis 22.00 Uhr  

       Freitag:  17.30 Uhr bis 22.00 Uhr   

Trainingsort: Turnhalle der Ketteler Schule 

 

 

mailto:ttdjk@yahoo.de
mailto:juergen.brunner@eintracht-falkenheim.de
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Hallenboden Ketteler 
Schule 
Liebe Sportfreunde, 

Der Hallenboden in der Ketteler Schule macht 
allen Abteilungen zu schaffen. Die Unfallgefahr 
durch den rutschigen Boden ist ziemlich groß. 
Nachdem ich seit mehreren Jahren immer wieder 
Kontakt zu den einzelnen Stellen habe (Stadt 
Nürnberg, SportService, dem Leiter der HVE 
Schule und Sport, dem Hausmeister und der 
Chefin des Reinigungsdienstes) welche auch 
öfters vor Ort waren, wird sich im Moment nicht 
viel daran ändern lassen. Der Hallenboden ist für 
die Grundschule dafür geeignet, seine 
„Griffigkeit“ ist bereits überschritten. Die 
Messungen vor Ort haben ergeben, dass der 
Boden eine Beschichtung von 0,41 haben sollte, 
dieser aber bereits jetzt bei 0,61 liegt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Boden mit diesem Wert von 0,41 wäre für die 
Grundschule vorgesehen, mit den 0,61 ist er 
bereits griffiger als gedacht. Die Sicherheit für die 
Grundschüler steht hier an erster Stelle. Es wurde 
uns versprochen, dass die Reinigung in Zukunft 
besser und intensiver ausfallen soll. Damit 
könnte dann auch der Boden noch etwas griffiger 
werden. 

Mehr können wir im Moment nicht tun, ich bitte 
alle gut aufzupassen, damit nichts passiert. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Jürgen Brunner 

Vorstandschaft 
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Tennis 
Liebe Tennisfreunde, 

seit dem letzten Bericht ist einiges passiert. Ein 
kleiner Rückblick auf den Herbst 2024, der 
laufenden Winterrunde und eine Übersicht der 
aktuell vorliegenden Gruppeneinteilungen für die 
Sommersaison 2025. 

Die Endspiele unsere Vereinsmeisterschaft mit 
den Wettbewerben Damen, Herren und Mixed-
Doppel wurden am 28. September 2024 bei sehr 
wechselhaftem Wetter ausgetragen. 

 

Bei den Damen ging Lena Bajog, wie auch schon 
im Jahr zuvor, als souveräne Siegerin gegen Anja 
Hamoser vom Platz. 

Im Endspiel der Herren wurde um den 1. Satz 
gekämpft. Dabei ging Michael Bernard gegen 
Jonathan Zimpel mit einem 7:6 und 6:0 als Sieger 
hervor. 

Durch eine Verletzung bei den Vorrundenspielen 
im Mixed-Doppel, wurden spontan die 
Doppelpartner neu zusammengestellt. 

Im Endspiel standen dann die Paarungen Lena 
Bajog/Harald Rehm gegen Marie Frenzel/Kilian 
Spahn gegenüber. Hier ging das eingespielte 
Team Lena und Harald klar als Sieger hervor. 

Letztes Jahr trafen sich die Mitglieder am 1. 
Advent zu einem Weihnachtskegeln im  

 

 

Vereinsheim. Hier wurde bei viel Spaß und guter 
Laune in 4 per Los zusammengewürfelten Teams 
kräftig die Kugel gerollt. Wir waren mit viel Freude 
und Elan dabei, obwohl wir mit sehr 
unterschiedlichen Vorkenntnissen auf die Bahn 
gingen. Die Stimmung war auf jeden Fall bestens. 
Mit einem gemeinsamen Essen in unserer 
Vereinsgaststätte wurde der Abend abgerundet. 

 

In der Winterrunde 2024/2025 meldeten wir 
wieder 2 Mannschaften. Diesmal starteten wir 
mit einer Damen- und einer Mixed Mannschaft. 

Die ersten Spiele begannen bereits im Oktober 
und enden Ende März 2025.  
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Damen Nordliga 1, Gruppe 45 

Da in dieser Gruppe nur 4 Mannschaften eingeteilt 

wurden, wird mit einer Hin- und Rückrunde gespielt. 

Die Damen spielten überwiegend unentschieden und 

konnten hier mit dem 3. Platz abschließen.  

 

Mixed Nordliga 2, Gruppe 111 

Die Mixed-Mannschaft dagegen gewann jedes Spiel 

und somit steigt sie in der nächsten Winterrunde auf. 

Herzlichen Glückwunsch und super Leistung! Das 

war eine erfolgreiche Winterrunde. 

 

Für die Sommersaison liegen bereits die 
Gruppeneinteilungen vor.  

Neu ist die Meldung einer Damen 40 Mannschaft 
als 6er-Mannschaft anstatt der bisherigen 
Damen 30 (4er Mannschaft). Wir freuen uns, dass 
wir weitere Mitspielerinnen gewinnen konnten, 

die regelmäßig an den Medenspielen teilnehmen 
wollen. 

Zum Redaktionsschluss waren aber noch keine 
weiteren Daten wie Datum und Uhrzeit bekannt. 

Hier ein Überblick über die Gruppeneinteilungen 
für 2025 mit Angabe der weiteren Vereine in der 
jeweiligen Gruppe. 

Herren 40 – Nordliga 1, Gruppe 179 

SC Worzeldorf, FC Gerolfing, TC 
Rednitzhembach, Weißenburger TC, TC Rot-Weiß 
Schwabach, TSV Baar-Ebenhausen, TC GW 
Greding 

Herren Nordliga 3, Gruppe 42 

SV Weiherhof, SportVgg Mögeldorf, TSV Altenfurt 
III, NHTC Nürnberg, TC Eibach, TSV Altenberg 

Mixed 18 Nordliga 1, Gruppe 436 

SC Pommelsbrunn, TSV Stein, TSV 1846 
Nürnberg. Da in dieser Gruppe nur 4 
Mannschaften gemeldet sind, gibt es hier eine 
Hin- und Rückrunde 

Damen Nordliga 1, Gruppe 89 

TB Johannis 1888 Nürnberg, Tuspo Heroldsberg, 
1. FC Hersbruck, NHTC Nürnberg, SV 
Schwaig/Nürnberg, SB Bayern 07 Nürnberg, 1. TC 
Heroldsberg 

Damen Nordliga 4 (4er), Gruppe 139 

SB Bayern 07 Nürnberg, SV Förrenbach II, TSV 
Lauf, SV Schwaig/Nürnberg, TC Rückersdorf, TC 
Noris WB Nürnberg, 1. FC Nürnberg II 
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Damen 40 Nordliga 2, Gruppe 291 

TSV Burgthann, TSV Altenfurt II, TC GW Greding, 
TV Hilpoltstein, TC Rot-Weiß Amberg 

Wir wünschen allen Spielern eine erfolgreiche 
und verletzungsfreie Saison 2025. 

Damit wir aber auch auf unserer Anlage spielen 
und trainieren können, wird diese mit 
Unterstützung unser Tennismitglieder Ende 
März/Anfang April auf Vordermann gebracht.  

Hier sind viele fleißige Hände nötig      

Anja Hamoser und Bettina Bernard 
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Judo 
Wir, als Judo-Abteilung, können positiv auf das 
Jahr 2024 zurückblicken. Neben neuen 
Gesichtern, sportlichen Erfolgen und vielen 
schönen Trainings konnten wir auch von tollen 
Ausflügen berichten. 

Begonnen hat alles mit unserer ersten eigenen 
Bezirksliga-Mannschaft, bei der zum ersten Mal 
auch Frauen mitkämpfen durften. Hier können 
wir durchweg positiv auf unsere Kämpfe 
zurückblicken. Trotz einer manchmal 
schwächelnden Mannschaft konnten wir 
spannende Kämpfe beobachten. Ein besonderer 
Dank gilt auch den zahlreichen neuen 
Zuschauern, die uns lautstark bei unseren 
Kämpfen unterstützt haben. Leider reichte es 
aufgrund der teils knappen Besetzung nur für 
den 7. Platz in der Endabrechnung. 

Einige unserer Kämpfer wagten sich zudem zum 
ersten Mal in die Landesliga. Das Judo-Team 
Fürth erklärte sich freundlicherweise bereit, vier 
unserer Kämpfer in sein Team aufzunehmen. Hier 
mussten wir feststellen, dass das Niveau der 
Landesliga deutlich höher ist als erwartet. 
Dennoch konnten wir schöne Kämpfe abliefern 
und zusammen mit Fürth den 3. Platz erreichen – 
ein großer Erfolg! 

 

Auch für unsere Kinder gab es viel Grund zur 
Freude: Zusammen mit dem Verein aus Katzwang 
konnten wir erneut eine Jugendligamannschaft 
stellen. Viele unserer jungen Judoka haben in den 
vergangenen zwei Jahren große Freude am 
Kämpfen gefunden. Einige traten sogar alleine bei 
Turnieren in der Umgebung an und konnten dort 
beachtliche Erfolge feiern. 

 

 

Zu guter Letzt gelang es uns auch wieder, unseren 
hauseigenen Wanderpokal, den Josef-Betz-
Pokal, zu gewinnen. Im Jahr 2025 wird dieser 
Pokal bereits zum 25. Mal ausgetragen – ein 
Jubiläum, bei dem wir hoffen, den Titel erneut 
verteidigen zu können. 

Als gesamte Abteilung blicken wir also voller 
Freude auf das vergangene Wettkampfjahr 
zurück. Auch abseits der Matte hat sich vieles 
getan: Wir dürfen uns über einen gesunden 
Zuwachs an Kindern und Erwachsenen Judoka 
freuen. Im Zuge dieses erfreulichen Wachstums 
konnten wir zudem ein lange unbesetztes Amt 
wieder vergeben: das des Jugendwarts. Hier 
möchten wir uns bei Peter Thaller herzlich für 
sein Engagement bedanken. 

 

Neben dem Trainingsbetrieb fanden auch wieder 
viele schöne Feste statt – von der Abschlussfeier 
der Saison bis hin zu unserem traditionellen 
Zeltlager. Auch unser Jahresabschluss mit der 
Weihnachtsfeier war ein voller Erfolg. Besonders 
gefreut hat uns, dass auch einige unserer 
altgedienten Mitglieder, die nicht mehr aktiv am 
Training oder Wettkampfbetrieb teilnehmen, der 
Einladung gefolgt sind. 

Mit diesen positiven Erfahrungen im Gepäck 
blicken wir erwartungsvoll auf das Jahr 2025 und 
hoffen, die Erfolge aus 2024 noch übertreffen zu 
können. 
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Handball 
Servus an alle Eintracht-Falkenheimer aus der 
Ecke der Handballer!  

Tja, nach dem Bericht im letzten Vereinsmagazin 
liegt die darin angesprochene „neue“ Saison 
2024/2025 für die HSG Falkenheim Johannis 
tatsächlich schon wieder fast in den letzten 
Zügen. Von den insgesamt 14 Spielen haben wir 
nämlich bislang seit letztem September schon 12 
hinter uns gebracht.  

Und man kann aus meiner Sicht eines sagen: Der 
Zusammenschluss mit den Johanniser 
Handballmännern kann auf jeden Fall als 
gewinnbringend bezeichnet werden! 

Im Vergleich zur Saison 2023/2024 ist es uns 
nämlich gelungen eine deutliche spielerische 
Vorwärtsentwicklung zur erreichen. Dies führte 
dazu, dass wir von den bislang 11 
punktetechnisch zählenden Partien (1 
Mannschaft spielt in der Runde außer 
Konkurrenz) vier gewinnen und eine 
unentschieden gestalten konnten. Auch bei den 
restlichen sechs Spielen in denen wir als Verlierer 
vom Platz gegangen sind, standen einige 
Begegnungen teilweise bis in die Schlussminuten 
auf des Messers Schneide und hätten mit ein 
wenig Coolness/Glück tatsächlich mit zwei 
Punkten auf der Habenseite für uns ausgehen 
können.  

 

 

Eingebracht hat uns diese Leistungssteigerung  

den derzeitigen 4. Rang in der Bezirksklasse 2 mit 
9:13 Punkten und 258:290 Toren. Außerdem 
rangieren Max und Gideon in der Torjägerliste 
unserer Gruppe auf den Plätzen 1 und 2!!!  

Als besonders erfreulich muss angesehen 
werden, dass wir fast in allen Begegnungen auf 
die maximal zulässige Spieleranzahl von 14 
„Mann auf der Platte“ zurückgreifen konnten. 
Hier hat sich die nach der Bildung der 
Spielgemeinschaft mittlerweile wieder 
vorhandene Spielerdecke von weit über 20 
Aktiven als besonders positiv erwiesen, weil 
einfach verletzungs- bzw. krankheitsbedingte 
oder auch terminlich bedingte Ausfälle 
problemloser weggesteckt werden können. 

 

Bleibt zu hoffen, dass wir die zwei letzten 
ausstehenden Begegnungen gegen 46 Nürnberg 
und Mögeldorf noch verletzungsfrei überstehen 
und wir vlt. noch ein oder auch zwei Pünktchen 
einfahren können. 

Grüße, bleibt fit und bis demächst,  

Gerald  
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Gymnastik 
YOGA 

Die beiden Yoga-Kurse am Mittwoch und Freitag 
haben sich als Dauerangebot etabliert und sind 
gut besucht. Wir praktizieren hier ein auf Hatha-
Yoga basierendes sportliches Yoga mit 
kräftigenden Positionen, intensiven Dehnungen, 
Atemübungen und obligatorischer Entspannung 
am Ende. 

 

POWER-FITNESS 

Bei der Power-Fitness handelt es sich um ein 
abwechslungsreiches Ganzkörpertraining, bei 
dem wir entweder Geräte einsetzen (Hanteln, 
Bälle etc.) oder "nur" mit dem eigenen 
Körpergewicht trainieren - was nicht weniger 
anstrengend ist!! 

Vom Functional-Training-Zirkel bis zur Plank-
Challenge ist alles dabei. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SKIGYMNASTIK/FITNESSGYMNASTIK 

Die Skigymnastik soll klassischerweise fit für den 
Wintersport machen - aber nicht nur - und 
deshalb sind selbstverständlich auch Nicht-
Skifahrer herzlich willkommen. Wir machen ein 
abwechslungsreiches Kraft-/Ausdauertraining für 
den ganzen Körper, wobei wir dem Training der 
Bein- und Gesäßmuskulatur besondere 
Aufmerksamkeit widmen. 

In der großen Schulturnhalle ist viel Platz, 
Interessierte dürfen sich gerne melden! 

Eure Kerstin Krämer 

MuKi 
Liebe Kleine und Große MuKi`s: 

seit vielen Jahren erfreut sich das „MuKi“ reger 
Beliebtheit. Über mangelnden Zugang kann ich 
mich nicht beklagen. Zur Zeit sind auch wieder 
beide Stunden ausgebucht und so mancher 
Interessent*in ist bereits auf der Warteliste 
vermerkt. Mit Freude, Geschick, Ausdauer, (mehr 
oder weniger) Geduld, Mut (manchmal auch 
Wagemut) wird in der Turnhalle der 
Kettelergrundschule mittwochs geturnt. 

Ein großer Dank geht an meine Mamas, Papas, 
Omas, Opas, Tanten etc. die mir immer beim Auf- 
und Abbau helfen und mit viel Engagement mich 
unterstützen. Ich freue mich schon auf die 
nächste Stunde zum „Feuer-Wasser-Blitz“-Spiel 
und hoffe, Ihr seid wieder dabei, wenn es heißt: 
„Ab an die Geräte“. 

Sabine Heubeck, Übungsleiterin MuKi 
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„Digitaler Verein“ – was 
ist das? 
Der Begriff „digitaler Verein“ wird gerne 
verwendet, aber viele Menschen interpretieren 
diesen Begriff sehr unterschiedlich. Bei uns im 
Verein bedeutet es, dass wir zunehmend mehr 
Software nutzen, um Prozesse und Mechanismen 
einfacher und effizienter zu gestalten. So haben 
wir im Zuge der Fusion der Vereine eine neue 
Mitglieder-Verwaltung eingeführt: easyVerein | 
Digitale Vereinsverwaltung in der Cloud. Dies ist 
eine so genannte „Cloud-Software“ oder 
„Software as a Service“, also ein Internet-
basierter Dienst, den wir nutzen, um alle 
Mitglieder im Verein zu verwalten. Dies inkludiert 
die Mitgliedsbeiträge, Abrechnungen 
Neuanmeldungen, Ummeldungen und 
Kündigungen.  

Für alles Finanzielle nutzen wir eine Integration 
mit der DATEV um (teil-) automatisiert Daten 
auszutauschen. Wir möchten an dieser Stelle 
Christine Swoboda ausdrücklich danken, die mit 
viel Mühe und Durchhaltevermögen alle 
Mitglieder der beiden ursprünglichen Vereine, 
nun im neuen System sauber gepflegt hat. Bei 
über 1200 Mitgliedern keine leichte Aufgabe.  

Unsere Vereins-Webseite https://eintracht-
falkenheim.de/ sowie alle E-Mail-Konten unserer 
Vorstände, den Leitenden der Abteilungen sowie 
aller Trainer und Trainerinnen, betreiben wir mit 
STRATO, hier nutzen wir deren Web-Hosting und 
E-Mail-Dienste ebenfalls als „Cloud Software“. 
Somit ist es möglich, jedem und jeder der/die 
eine offizielle Funktion im Verein bekleidet, eine 
offizielle @eintracht-falkenheim E-Mail-Adresse 
bereit zu stellen. 

Für interne Datenhaltung, Speicherung von 
Protokollen, Rechnungen und anderen digitalen 
Daten, sowie für Umfragen, Dokumente und 
Bilder, nutzen wir ein Angebot von Google, den 
Google Workspace for Nonprofits, also einen 
kompletten Satz an Software ähnlich dem 
Microsoft Office, sowie Cloud-Speicherplatz für 
gemeinnützige Organisationen. Dies ist ein 
kostenloser Service von Google, der uns unter 
anderem eine unerschöpfliche, cloud-basierte 

Datenspeicherung ermöglicht. Jede Abteilung im 
Verein kann so alle digitalen Dokumente 
problemlos online und sicher speichern und 
allen die diese brauchen, zugänglich machen. 
Datensicherheit, DSGVO-Konformität und 
Zugriffsschutz ist natürlich entsprechend 
berücksichtigt. 

Wir überlegen kontinuierlich, wie wir weitere 
Software nutzen können um die Abläufe, 
Kommunikation und Datenhaltung im Verein für 
alle zu verbessern. Wir haben grade erst 
angefangen das mögliche Potential 
auszuschöpfen.  

 

Wie in vielen anderen Bereichen, ist die 
Einführung von Software aber allein keine 
universelle Verbesserung. Denn es hängt immer 
davon ab, wie einfach es für die Menschen ist, 
diese Software zu nutzen. Viele Ideen wurden 
verworfen, weil es zu erwarten ist, dass die Leute 
die notwendigen Schritte (SW installieren, eMails 
bearbeiten, Formulare ausfüllen) im Alltag nicht 
mitgehen werden. Die Nutzung muss einfach sein 
und eine echte Verbesserung bringen. Darauf 
werden wir achten, auch bei allen neuen Ideen. 

Fragen oder Ideen zum Thema Software und 
Daten im Verein? Bitte an: 

michael.adler@eintracht-falkenheim.de  

  

https://easyverein.com/
https://easyverein.com/
https://eintracht-falkenheim.de/
https://eintracht-falkenheim.de/
https://www.strato.de/
https://www.google.com/nonprofits/offerings/workspace/
mailto:michael.adler@eintracht-falkenheim.de
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Infos zur Kamera-
Überwachung  
Nachdem es in den letzten Monaten vermehrt zu 
Vandalismus und unbefugtem Betreten unserer 
Anlagen und Gebäude gekommen ist, hat der 
Vorstand beschlossen eine Video-
Überwachungsanlage zu installieren. Diese ist 
nun seit Mitte März in Betrieb und wird 
schrittweise weiter ausgebaut. Die 
Rechtsgrundlage für diese Datenerfassung 
bezieht sich auf Art. 6 Abs. 1 lit f) DSGVO 
„Wahrung des berechtigten Interesses des 
Verantwortlichen“.  

Die Infrastruktur dafür (ein flächendeckendes 
WLAN, sowie Stromleitungen) und der Aufbau 
der Kameras erfolgt in 5 Schritten, von denen 
aktuell die ersten 3 umgesetzt wurden. Die 
Anlage wird dann diesen Sommer vollständig 
sein und damit alle relevanten Bereiche des  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vereinsgeländes, sowie innerhalb der Gebäude 
abdecken. 

Wir hoffen sehr, dass wir das Videomaterial nie 
wirklich brauchen werden, denn die Sichtung und 
Auswertung wird nur dann passieren, wenn es zu 
neuen Fällen von Vandalismus oder anderen 
Schädigungen kommen sollte. Daher bitten wir 
Euch auch alle um Eure Mithilfe: Achtet 
gemeinsam darauf, dass alle Menschen pfleglich 
und respektvoll mit dem Gelände, den Gebäuden 
und dem Verein generell umgehen.  

Vielen Dank! 

Solltet ihr Fragen zu diesem Thema haben, 
wendet euch bitte per eMail oder persönlich an 
michael.adler@eintracht-falkenheim.de . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:michael.adler@eintracht-falkenheim.de
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Die Leitenden der Abteilungen – Eure Ansprechpartner: 

Abteilung Leitung Telefon eMail 
Frauen- und 
Mädchenfussball 

Katharina Bidner 0163 7391405 katharina.bidner@gmx.de  

Gymnastik 
 

Kerstin Krämer 0179 5969887 kerstinkraemer99@gmail.com  

Handball 
 

Stefan Domeier 0160 97378610 stefan_domeier@web.de 

Herren- und 
Jugenfussball 

Vincent Steinbach 0176 63425572 vincent.steinbach@eintracht-
falkenheim.de  

Judo & Tai Chi 
 

Valentin Dreiner  judo.tsvfalkenheim@gmail.com 

Tennis 
 

Jasmin Bär 0171 5269177 walter.baer@superkabel.de 

Tischtennis Jürgen Brunner 0176 21921324 juergen.brunner@eintracht-
falkenheim.de  

 

Alle weiteren Infos zu den Abteilungen, Trainingszeiten, Trainingsorten und vieles mehr, findet ihr 
unter https://eintracht-falkenheim.de/sportangebot/   

 

mailto:katharina.bidner@gmx.de
mailto:kerstinkraemer99@gmail.com
mailto:stefan_domeier@web.de
mailto:vincent.steinbach@eintracht-falkenheim.de
mailto:vincent.steinbach@eintracht-falkenheim.de
mailto:judo.tsvfalkenheim@gmail.com
mailto:walter.baer@superkabel.de
mailto:juergen.brunner@eintracht-falkenheim.de
mailto:juergen.brunner@eintracht-falkenheim.de
https://eintracht-falkenheim.de/sportangebot/
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Mitgliedsbeiträge 2024 
Der Mitgliedsbeitrag setzt sich aus dem Grundbeitrag und dem Zusatzbeitrag zusammen. 

 

 

 

Alles Jahresbeiträge / Anspruch auf Ermäßigung haben Mitglieder in Ausbildung, im Studium, im 
Bundesfreiwilligendienst, in Rente, arbeitssuchend, schwerbehindert oder passive – Nachweis für die 

Ermäßigung erforderlich. 

 

Zahlung erfolgt per Lastschrifteinzug entweder jährlich oder halbjährlich. (3,00 EUR Bearbeitungsgebühr 
pro Jahr) 

Die Aufnahmegebühr beträgt einmalig für 10,00 EUR pro Mitgliedsantrag. 

Für Rücklastschriften wird eine Service-Gebühr von 15,00 EUR pro Buchung berechnet.  

 

Jetzt Mitglied werden: https://eintracht-falkenheim.de/mitgliedschaft/mitgliedsantrag  

https://eintracht-falkenheim.de/mitgliedschaft/mitgliedsantrag


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eintracht Falkenheim Nürnberg e.V. 

Germersheimer Straße 86 

90469 Nürnberg 

Wir sagen DANKE! 
An alle Menschen die sich ehrenamtlich für diesen Verein engagieren. Vor allem gilt den Leuten 

Dank, die schwierige Führungsaufgaben mit viel Einsatz auf sich nehmen, und denen die sich mit 
viel Freude den Kindern und Jüngsten widmen. Wir wollen allen Eltern, Verwandten und Freunden 

unserer Eintracht Falkenheim Kids danken, die immer wieder Trikots waschen, Verkaufsstände 
organisieren, Wettkämpfe betreuen, Bratwürste grillen, Kuchen backen. Wir danken all den 

Menschen die als Trainer/in aktiv sind und damit dem Sport erst eine Bedeutung geben. Und wir 
danken allen, die mithelfen unser Gelände, die Sportplätze und die Gebäude in Schuss zu halten.  

Jeder Mensch der einen Beitrag leistet, macht unseren Verein ein Stück besser.  

Ohne Euch wäre all das nicht möglich!  

 


	Vorstandsbericht
	Einladung zur Jahreshauptversammlung 2025
	Frauen- und Mädchenfußball
	Herrenfußball
	Tischtennis
	Hallenboden Ketteler Schule
	Tennis
	Judo
	Handball
	Gymnastik
	MuKi
	„Digitaler Verein“ – was ist das?
	Infos zur Kamera-Überwachung
	Die Leitenden der Abteilungen – Eure Ansprechpartner:
	Mitgliedsbeiträge 2024
	Wir sagen DANKE!

